

el rally y el kickboxing pusieron la nota de emoción

ESTAS DOS DISCIPLINAS DEPORTIVAS PUSIERON FIN A UNOS MESES EN LOS QUE LOS DEPORTES TUVIERON UN DESTACADO PROTAGONISMO. CIUDAD REAL PUEDE PRESUMIR DE HABER ORGANIZADO UN COMPLETO CALENDARIO CON DEPORTES DE TODAS LAS CATEGORÍAS Y NIVELES

Un anticipo del Campeonato Nacional de kickboxing

EL DÍA ANTERIOR A LA CELEBRACIÓN DEL RALLY DE LA ATALAYA, EL KICKBOXING estuvo también presente en la ciudad. El Pabellón Príncipe Felipe acogió una velada de esta disciplina deportiva, que combina el deporte del boxeo con las artes marciales, y también de K1, modalidad en la que están permitidos los golpes con las rodillas. Una gran cantidad de público presenciaron los nueve combates que se celebraron, siete de ellos amateurs y otros dos profesionales del ranking, que pusieron el punto final a esta jornada deportiva. Esta cita fue el anticipo del Campeonato de España de kickboxing, que se celebrará próximamente en Ciudad Real.



El Rally de La Atalaya congrega cada año a más aficionados

EL BUEN TIEMPO ACOMPAÑÓ A LAS MÁS DE 3.000 PERSONAS que el domingo 13 de abril asistieron a la vigésimo cuarta edición del rally La Atalaya, una prueba de gran tradición en Ciudad Real que cada año congrega a más aficionados. Esta prueba automovilística reunió a un total de veintiséis participantes procedentes de diversas ciudades de España, entre los que destacó el piloto ciudadrealeño Fernando Navarrete, campeón de la Copa Clío 2007 y que finalmente se adjudicó la victoria en la categoría A8.

La organización de esta prueba automovilística destacó la gran afluencia de público a esta edición y también la gran calidad de los participantes, mucho mayor que el pasado año. Afortunadamente en la subida de esta edición no hubo que lamentar ningún incidente.

El rally de la Atalaya es una prueba incluida en el calendario oficial de carreras de coches de Castilla-La Mancha en la modalidad de prueba de montaña y cumplirá en su próxima edición, su vigésimo quinto aniversario, lo que demuestra que la tradición en esta ciudad perdura con el paso de los años.

Estos dos últimos meses se han presentado cargados de citas. Como plato fuerte, los aficionados al balonmano pudieron vibrar con el desenlace de la mejor liga de balonmano del mundo y también con la Liga de Campeones.